
奉贤区政协调研“推进托育托幼服务”工作

日前，区政协副主席诸春梅带领区政协教科卫体委委员和其他界别委员代表，

在区教育工作党委委员、区教育局副局长陈颖婕陪同下，到待问幼儿园围绕“推

进托育托幼服务”专题开展实地视察调研。

区政协调研组听取了待问幼儿园园长沈花梅关于办园规模、生源情况、办园

理念、师资配备等情况汇报。参观了幼儿园整体环境，视察了专用活动室、户外

活动场地等，观摩了幼儿游戏及户外运动，和孩子、老师们亲切交流。调研组对

园所环境、资源配置、幼儿发展等给予了充分的肯定，对幼儿园今后的发展提出

用好现有资源、拓展发展资源、争取各界支持等建议，幼有善育，全力守护每一

位孩子健康和谐发展。

区教育局学前教育科科长冯煜华及科室工作人员参加了调研。
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